



共に学び高め合うこと

来馬

令和6年5月24日発行



TEL 0143(85)5041 FAX 0143(85)5085

昨年度に引き続き 東北地方を ENJOY してきました 校長 中島 英治

5月8日～10日、3年生と一緒に修学旅行に行ってきました。実行委員会が立てたスローガン「ENJOY」を達成することができるよう、7日の結団式では、① みんなで決めたままりを守り、② 自分から積極的に行動しよう と約束しました。

さて、3年生は楽しむことができましたでしょうか。13日(月)から始まった事後学習で個人レポートにまとめた「修学旅行思い出ベスト3」を参考に、1位を3票、2位を2票、3位を1票として集計してみました。結果は右のとおりです。下は、全体を通しての感想(一部抜粋)です。

1位	ファームステイ(2泊目)	57票
2位	小坂康楽館(2日目)	47票
3位	湯瀬ホテル(1泊目)	38票
4位	電車・バスの中	12票
5位	ねぶたの里・ワラッセ(3日目)	10票
6位	中尊寺金色堂(1日目)	9票
7位	アスパムでお土産(3日目)	6票

○中尊寺では歴史を学んだり、ホテルでいっぱい遊んだり、小坂康楽館でたくさん笑ったり、ファームステイで農業を学んだり、ねぶたを見て感動したりして、修学旅行に行けて本当に良かったです。

○中学校生活最後のクラスで、とても楽しい修学旅行になりました。思い出ベスト3に決められないくらい、どれも楽しく、思い出に残りました。

○最高の思い出になりました！ 修学旅行で学んだことを今後の学校生活に活かしたいです。

○とても楽しいことばかりで、みんなの絆がさらに深まったと思います。

○3日間なんてあっという間に終わることが分かっていただけ、本当にあっという間で少し寂しかったです。



帰着式では、みんないい顔をしていました。きまりを守り、積極的に行動できた3年生に、私は10点満点で8点の合格点を付けました(1年前の宿泊研修は7点!)。残りの2点は、今後の学校行事で最上級生らしくリーダーシップを発揮すること、入試に向けて勉強を頑張ることで、卒業までに満点を目指そう、そんな約束をして修学旅行を終えました。

学校行事を通じて、生徒の自主性や実践的な態度を育てたい、それが私の願いです。

「楽しかった」の先にある3年生の成長を楽しみにしています。

★5.1★1人1台端末活用 生徒総会

個人端末を利用して3年目となる生徒総会。



生徒会執行部、専門委員会の年間活動計画、生徒会予算案について、議案審議・質疑応答・採決を行いました。生徒会執行部はスローガン『柳緑花紅 Yes, we can』全校生徒一人一人の個性を誰の手も加えずその人だけのものとして尊重していけるような学校にしていきたいと思います！…と、スローガンに込めた思いを提案しました。また、ノーチャイムについても提案がありました。

- ・自分から時計を見る習慣をつけ行動するため
 - ・生徒全員が社会に出てからも時間を意識するため
 - ・互いに声を掛け合う大切さを知るため
 - ・チャイムが鳴らなくても気持ちの切り替えをするため
- ねらい、実施方法、期間を生徒会執行部が提案し、6月4日(火)より実施することが承認されました。



★5.14★PTA 専門委員会開催



P T A 総会書面開催での承認後に開催された専門委員会。たくさんのご参加をいただきありがとうございました。各委員会で話し合われた今年度の主な活動計画を報告します。

◇学年専門委員会◇

12月20日(火)⑤校時に合格祈願集会を企画運営し、合格祈願大福を配布予定。

◇生活専門委員会◇

登校時間帯における交通安全挨拶運動を実施し生徒の様子を見守る。

◇広報専門委員会◇

学校行事(体育祭、学校祭)における写真撮影の協力。

◇研修専門委員会◇

市内の工房「健千窯」の陶芸家を講師として招聘し、陶芸体験会(秋)を開催予定。

◇環境美化専門委員会◇

6月4日(火)13:30より、学校花壇の土おこし、苗植えを予定。

7月12日(金)体育祭終了後、校内清掃活動(体育館トイレ・玄関、生徒トイレ等、必要に応じて清掃。)

★5.21★ 修学旅行報告会を開催



オープニングムービーから始まり、3年生一人一人が2泊3日の物語を語りました。途中にクイズも交え、東北地方の街づくりを考え、登別市に生かせることは何かについて発表していました。

